

Reconocen iniciativas cubanas para facilitar conectividad



Imagen/ACN

Por María Josefina Arce.

La transformación digital que desde hace años se desarrolla en Cuba busca modernizar los procesos de gobernanza, administrativos y económicos, y especialmente poner en el centro de todo al hombre para acercar las nuevas tecnologías a la población.

A pesar del férreo y prolongado bloqueo norteamericano, que obstaculiza el acceso a lo más avanzado en esta esfera, controlada por las grandes transnacionales de Estados Unidos, es voluntad del gobierno potenciar la conectividad social.

En ese camino se han priorizado y subsidiado en muchos casos la conexión en sectores como la salud, educación, cultura y el desarrollo científico.

Pero además, se han puesto en marcha diversas iniciativas que facilitan la conectividad a la población y le brindan variadas opciones, dos de las cuales han sido reconocidas en el Foro de la Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información, que hasta este viernes sesiona en la ciudad suiza de Ginebra.

Ese es el caso de los llamados Joven Club de Computación y Electrónica, una red de centros tecnológicos presente en todo el territorio cubano, con una amplia cartera de servicios y productos al alcance de los ciudadanos.

Por iniciativa del líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro, nació en 1987 esta red encaminada a proporcionar y elevar la cultura informática de las comunidades, prioritariamente en los niños y jóvenes.

En más de 35 años de creados los Joven Club de Computación y Electrónica han ido expandiendo su alcance, incluso a las zonas montañosas, y en la actualidad hay más de 600 de estas instalaciones en el archipiélago.

La Papeleta también ha sido una iniciativa ganadora, que es resultado de una efectiva alianza entre el arte y la tecnología. Casi una década de funcionamiento tiene esta herramienta diseñada con el propósito de promover y difundir las actividades y eventos culturales que se desarrollan en el país.

En estos años el portal digital se ha ido renovando, para lo cual ha incorporado otros servicios como la reserva y venta electrónica de las entradas para diversos espectáculos. Es una forma de facilitar la asistencia de los interesados a las presentaciones en teatros, salas de conciertos y exposiciones.

El hombre es el destino de la transformación digital que tiene lugar en el país y que busca satisfacer las necesidades y expectativas de la población.

El proceso es un gran reto, ya que requiere de un fuerte financiamiento, que muchas veces se ve frenado por las limitaciones económicas que impone el bloqueo, pero se trabaja y se buscan alternativas para hacer posible la conectividad de toda la sociedad, sin exclusiones, y tributar igualmente al desarrollo del país.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/316756-reconocen-iniciativas-cubanas-para-facilitar-conectividad>



Radio Habana Cuba